

Los jóvenes por un desarrollo amigable con el ambiente



PL

Por María Josefina Arce.

El evento ECOJOVEN es una oportunidad para que las nuevas generaciones de cubanos conozcan más sobre una problemática que afecta al mundo actual, el cambio climático, y puedan desde sus saberes contribuir a su enfrentamiento, al cuidado de la biodiversidad y a lograr producciones más limpias y resistentes.

Convocado por la Red Juvenil Ambiental de Cuba y las Brigadas Técnicas Juveniles, este encuentro permite debatir propuestas para dar solución a los retos ambientales de nuestro país, que por su condición insular es altamente vulnerable a los fenómenos asociados al cambio climático.

Es además, una buena ocasión para estrechar los vínculos de las universidades con las comunidades, un aspecto sobre el que ha insistido reiteradamente el presidente cubano, Miguel Díaz Canel.

Jóvenes de hasta 35 años participan en este encuentro, que se inicia a nivel de municipios hasta llegar al nacional, que tuvo lugar en los últimos días en La Habana, la capital, con la participación de 60 delegados de todo el territorio nacional.

A través de ponencias orales, póster, audiovisuales y fotografía los jóvenes dan a conocer sus sugerencias para contribuir al cuidado del entorno y a una mayor educación ambiental de la población.

ECOJOVEN es una cita que se celebra cada dos años y cuenta con el auspicio de la UJC, Unión de Jóvenes Comunistas, y el Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medioambiente.

Es una oportunidad de apoyar las acciones concretas que lleva a cabo Cuba para enfrentar los impactos negativos del cambio climático. El país cuenta con un plan de estado para el enfrentamiento a esta problemática, conocido como Tarea Vida, sustentado sobre una base científica multidisciplinaria.

Tarea Vida contempla cinco acciones estratégicas y 11 tareas encaminadas a contrarrestar las afectaciones en las zonas vulnerables, y que fueron aprobadas en abril de 2017 por el Consejo de Ministros.

ECOJOVEN posibilita que las nuevas generaciones den su vital aporte a los esfuerzos del país para lograr un desarrollo económico y social amigable con el medio ambiente.

Es sin dudas, un espacio de reflexión y debate sobre el estado ambiental de las distintas comunidades y una oportunidad para que los más jóvenes pongan sus conocimientos en la búsqueda de soluciones y alternativas que tributen a favor del bienestar de todos los ciudadanos.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/304024-los-jovenes-por-un-desarrollo-amigable-con-el-ambiente>



Radio Habana Cuba